



Enfermedades hereditarias en pequeñas especies

GARCÍA GONZÁLEZ VALERIA ANGÉLICA

MVZ Ety Josefina Arreola Rodriguez

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura Veterinaria y Zootecnia

Patologías y Técnicas Quirúrgicas de Pequeñas Especies

Tapachula, Chiapas a 08 de Marzo del 2025.

Enfermedades hereditarias

* DISPLACIA DE CADERA

¿Qué es?

Es una condición ortopédica con un perros que afectan las articulación de la cadera. se caracteriza por una malformación del acetábulo y o del fémur, lo que causa, dolor, inflamación y movilidad reducida.

Causas

Es una condición hereditaria que se transmite de padres e hijos, los perros de razas grandes y gigantes son más propenso a desarrollar displacia de cadera, la obesidad y la edad.

Signos

Pueden mostrar dolor y cojera en la pierna afectada, la articulación de la cadera fue inflamarse y enrojecerse, dificultades para caminar, la pierna afectada puede tener pérdida de masa muscular

Tratamiento

Medicamentos para el dolor y la inflamación, terapia física, cirugía, correctores ortopédicos, sillas de ruedas, complementos alimenticios.

* PALADAR HENDIDO

¿Qué es?

Es un anomalía congénita que afecta la formación del paladar en perros. Se caracteriza por una abertura o fisura en el paladar, que puede variar en tamaño y ubicación.

Causas

Puede ser causado por la genética transmitido de padres a hijos, factores ambientales como la exposición a sustancias tóxicas durante la gestación y algunas razas son más propensas a desarrollarlo.

Signos

Dificultada para comer y beber, pedida de peso, respiración dificultosa, infecciones.

Tratamiento

Cirugía para restaurar el paladar a su función normal, terapia de soporte como alimentación con sonda, medicamentos para el dolor, rehabilitación para ayudar al perro a recuperar la función normal del paladar y cavidad nasal.

* PROGNATISMO

¿Qué es?

Es una condición dental, que afecta a los perros, caracterizada por la salida de la mandíbula inferior con respecto a la mandíbula superior. Esto puede causar problemas de mordida y oclusión, lo que puede afectar la salud y es bienestar de perro.

Causas

Puede ser causado por herencia, el desarrollo dental anormal, un traumatismo en la mandíbula o cara o por ser de razas, propensas a desarrollar prognatismo.

Signos

Podemos observar una mordida abierta, dificultad para comer, dolor y sensibilidad, problemas de oclusión.

Tratamiento

El tratamiento puede incluir ortodoncia para corregir la mordida y la oclusión, cirugía para corregir la protrusión de la mandíbula inferior, terapia de soporte, alimentación con sonda y medicamentos para el dolor

* ENTROPIÓN

¿Qué es?

Es una conducción ocular, que afecta a los perros, en la que el párpado se dobla hacia dentro, causando que el borde del párpado se roce contra la superficie del ojo. Esto puede causar dolor, irritación y daño a la córnea.

Causas

Puede ser causado por genética, por la edad (más común en perros jóvenes), lesiones oculares o infección ocular.

Signos

Párpado doblado hacia adentro, dolor e irritación, lagrimosidad, enrojecimiento, pérdida de la visión.

Tratamiento

El tratamiento puede incluir cirugía para corregir la posición del párpado, terapia de soporte, administración de medicamentos para el dolor y la inflamación, cuidado, posoperatorio para prevenir, complicaciones y asegurar la recuperación.

Fuentes

<https://www.clinvetpeqanim.com/index-en.php?pag=articulo&art=28>

<https://www.anicura.es/consejos-de-salud/perro/entropion/>

<https://urgenciasveterinaries.com/displasia-cadera-perros-causas-sintomas/>